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平成28年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

   

  《一般質問》 

 ◇６月13日（月） 

    １．永山 宏恵議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２．小野 潤三議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３．小野 邦弘議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４．上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ５．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

   ◇６月14日（火） 

    ６．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７．山守 章二議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８．大友 康夫議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９．吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    10．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

 ◇６月15日（水） 

    11．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12．木村謙一郎議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   

 ◇６月16日（木） 

    15．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    16．塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 13番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 国民健康保険税の引き下げ等による影響額について 

 ⑵ 平成27年度決算見込みについて 

 ⑶ 今後の財政運営の見通しについて 

２ 本市の債権管理について 

 ⑴ 収入未済額等の推移について 

 ⑵ 債権管理室の取組みについて 

３ 情報通信格差の解消について 

 ⑴ ブロードバンドの整備状況について 

 ⑵ 今後の超高速ブロードバンドの整備について 

４ 本市の公共交通について 

 ⑴ 地域の公共交通について 

 ⑵ 路線バスのダイヤ改正について 

２ ３番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 文化スポーツ室と観光交流室の新設について 

 ⑴ 文化スポーツ行政について 

 ⑵ いわきＦＣの取り組みについて 

 ⑶ 観光行政について 

 ⑷ 両室の統合について 

２ いわき市における人材育成について 

 ⑴ 教育大綱について 

 ⑵ いわきアカデミア推進協議会について 

 ⑶ いわき市体験型経済教育施設Ｅｌｅｍについて 

 ⑷ 18歳投票について 

３ 世界水族館会議について 

 ⑴ 開催概要について 

 ⑵ 基盤整備について 

 ⑶ 支援体制について 

３ 19番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 本市の人材育成について 

 ⑴ 地域創生に向けた市としてのグローカルな人材育成につ

いて 

 ⑵ 「いわきアカデミア」について 

 ⑶ 本市の小・中学校における人材育成の取り組みについて 

 ⑷ いわき生徒会長サミット事業について 

 ⑸ 体験型経済教育事業について 

２ いわき市市制施行50周年記念事業について 

 ⑴ いわきサンシャイン博について 

 ⑵ 第３回ＷＢＳＣアンダー15ベースボールワールドカップ

2016inいわきについて 

３ 平中心市街地の基盤整備について 

 ⑴ 磐城平城本丸跡地について 

 ⑵ 都市計画道路掻槌小路鯨岡線の整備について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 平並木通り地区の再開発について 

 ⑷ 国道399号北目町工区の整備について 

４ 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 復興・創生等に向けた適正な人員配置及び職場環境改善につ 

いて 

 ⑴ 今後の復興・創生関連業務の業務量の見とおしについて 

 ⑵ 本市職員の平成25年度以降の主な職種の退職者数の推移

について 

 ⑶ 平成26年度以降の各年度における主な職種の採用者数の

推移について 

 ⑷ 平成23年以降の主な職種の年次休暇取得状況について 

 ⑸ 病休者等について 

 ⑹ 今後の復興・創生関連業務に係る人員の確保について 

２ 高齢者の自動車運転免許証の返納に対する補助について 

 ⑴ 80歳以上の自動車運転免許証の所持者の推移について 

 ⑵ 交通事故の発生状況の推移について 

 ⑶ 80歳以上の自動車運転免許証の返納の推移について 

 ⑷ 返納者への公共交通等利用者に対する利用料金の補助に

ついて 

５ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[60分] 

１ 国民健康保険について 

 ⑴ 2015（平成27）年度の決算について 

 ⑵ 2016（平成28）年度の国保税等について 

 ⑶ 国保税引き下げの可能性について 

２ 公民館の嘱託職員化等について 

 ⑴ 公民館の東日本大震災時の対応について 

 ⑵ 嘱託職員の勤務条件について 

 ⑶ 嘱託化によるメリットについて 

３ 市立保育所保育士の正規化の拡大等について 

 ⑴ 保育士の配置について 

 ⑵ 正規保育士の雇用拡大について 

４ 常磐共同火力発電所のデータ改ざんに関する再発防止策の

実施状況等について 

 ⑴ 再発防止策策定以降の同社の取り組み状況について 

 ⑵ ７号機への対応について 

６ ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 命と健康を守る感染症対策について 

 ⑴ Ｂ型肝炎ワクチン定期接種について 

 ⑵ 肝炎ウイルス検査について 

 ⑶ 先天性風しん症候群予防について 

 ⑷ 子育てアプリについて 

２ 見守り支えあう地域づくりについて 

 ⑴ 高齢者見守り隊について 

 ⑵ 見守り協定について 

 ⑶ はいかい高齢者ＳＯＳネットワークについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ はいかい模擬訓練について 

 ⑸ 被災高齢者の見守りについて 

 ⑹ 24時間対応の高齢者見守りシステムの構築について 

７ ２番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 地域防災力向上の取り組みについて 

 ⑴ 自主防災組織について 

 ⑵ 防災士養成講座について 

 ⑶ 防災まちづくり活動支援事業について 

２ 地域包括ケアシステムの構築に向けた取り組みについて 

 ⑴ 第７次市高齢者保健福祉計画における位置づけについて 

 ⑵ 平成27年度の取り組み内容について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

３ 内水ハザードマップについて 

 ⑴ 内水ハザードマップ作成の目的について 

 ⑵ 内水ハザードマップの概要について 

 ⑶ 内水ハザードマップの今後の取り組みについて 

４ 「第３回ＷＢＳＣアンダー15ベースボールワールドカップ 

2016inいわき」について 

 ⑴ 「アンダー15ベースボールワールドカップ」の大会概要に

ついて 

 ⑵ 大会スケジュールについて 

 ⑶ 試合会場について 

 ⑷ 市民の試合観戦への誘導策について 

 ⑸ １校１国・地域運動の取り組みについて 

 ⑹ 大会に関する情報発信について 

８ 29番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 雇用の維持・確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 現在の市の雇用情勢について 

 ⑵ 若者の地元定着に向けた取り組みについて 

２ 高齢者が地域で生き生きと生活して行くための取り組みに 

ついて 

 ⑴ 高齢者の生活を支援する取り組みについて 

 ⑵ 地域住民の方々の自主的な活動について 

 ⑶ 認知症患者の実態と支援に向けた取り組みについて 

３ 債権管理に向けた取り組みについて 

 ⑴ 債権管理室の設置について 

 ⑵ 債権管理室の業務と今後の展開について 

９ ７番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 第１回福島第一廃炉国際フォーラムについて 

 ⑴ 概要について 

 ⑵ 今後の見通しについて 

 ⑶ 都市間交流について 

２ 森林環境教育の推進について 

 ⑴ アドベンチャーインＩＷＡＫＩについて 

 ⑵ 防災サマーキャンプ事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ ボーイスカウト活動について 

 ⑷ 福島キッズ森もりプロジェクトについて 

３ 大規模災害時の事前対策について 

 ⑴ 指定避難所について 

 ⑵ 災害時の指定避難所の周知方法について 

 ⑶ 防災備蓄倉庫について 

 ⑷ 防災備蓄倉庫に備え付けられている非常用備蓄品の内容

について 

 ⑸ 非常用電池について 

４ サイクリングロード海岸線ルートについて 

 ⑴ 防潮堤の工事進捗状況について 

 ⑵ 今後のスケジュールについて 

10 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ いわき市のスポーツ施設の充実について 

 ⑴ スケートパークについて 

 ⑵ 南の森スポーツパークについて 

 ⑶ 総合体育館の個人使用について 

２ 学校司書について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 今後について 

３ 病児・病後児保育事業について 

 ⑴ 利用状況について 

 ⑵ 充実について 

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[30分] 

１ 総合磐城共立病院について 

 ⑴ 医療スタッフの確保について 

  ア 医師の確保について 

   (ア) 過去５年間の常勤医師数の推移について 

   (イ) 医師不足の原因について 

   (ウ) 医師確保に向けての対策について 

   (エ) 今後の給与面での改善策について 

  イ 看護師の確保について 

   (ア) 過去５年間の看護師数の推移について  

   (イ) 普通退職者の過去５年間の推移について 

   (ウ) 普通退職の理由の把握について 

   (エ) 看護師確保のための共立病院としての取り組みにつ

いて 

２ 本市の保育環境について 

 ⑴ 本市の今年度の待機児童数について 

 ⑵ 主な要因について 

 ⑶ 本市としての事業所内保育の今後の進め方について 

 ⑷ 民間保育所の環境改善に向けた取り組みについて 

⑸ 保育士の資格を有しながら、保育業務に携わっていない人

材の掘り起こしの取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

12 １番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の水産業について 

 ⑴ 本市水産物のブランド化に向けた取り組みについて 

 ⑵ 本市水産業の今後の展開について 

２ 地域への愛着・誇りの醸成に向けた取り組みについて 

 ⑴ 地域の歴史・文化を学ぶための取り組みについて 

 ⑵ 伝統的な民俗芸能等を継承していくための取り組みにつ

いて 

 ⑶ いわきの歴史展について 

３ 沿岸部被災地域のまちづくりについて 

 ⑴ 防災集団移転跡地活用事業について 

 ⑵ 景観形成について 

13 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 誰もが安心してくらせるまちづくり 

 ⑴ 視覚障がい者への支援について 

 ⑵ 社会的ハンデのある人の支援について 

２ 熱中症予防対策について 

 ⑴ 市内の熱中症の救急搬送状況について 

 ⑵ 市有施設での熱中症予防対策について 

３ 社会人の学びなおしについて 

 ⑴ リカレント教育について 

 ⑵ 福島大学農学系学部の誘致について 

４ （仮称）福島阿武隈風力発電構想について 

 ⑴ （仮称）福島阿武隈風力発電構想の概要について 

 ⑵ （仮称）福島阿武隈風力発電構想についてのいわき市の 

所見について 

14 ９番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ 小・中学校施設の修繕費について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 予算について 

２ 雇用促進住宅について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 今後の対応について 

３ 地球温暖化防止について 

 ⑴ ＣＯ２削減の必要性の認識について 

 ⑵ 石炭火力発電について 

15 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 誰もが安全で安心な暮らしについて 

 ⑴ 防災対策の推進について 

 ⑵ 耐震化対策について 

 ⑶ 共助のまちづくりについて 

 ⑷ 交流人口の拡大について 

16 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

１ 障がい者と健常者にやさしいバリアフリーのまちづくりの 

推進について 

 ⑴ 空き家対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

公明党） 

[40分] 

 ⑵ 内郷授産場について 

 ⑶ 改正自殺対策基本法と本市の対応について 

 ⑷ 障がい者を守り、支援する法律の制定と改正に伴う本市の

対応について 

 


